







令和元年10月8日No.10 銚子市立豊岡小学校

」<u>ゴールに向かって走り出せ!夢の広がる大運動会!!</u> 乗軍優勝! ☆MAI ~ご協力、有り難うございました~

令和初の豊岡地区連合大運動会が、青空広がる天候のもと、 上記のスローガンを掲げて9月28日(土)に開催しました。 向後諒学さん 紅組応援団長、平野千紗さん 白組応援団長を 先頭に32名の堂々とした行進での選手入場に引き続き、1年 生 平野星流さん、小林星奈さん2名による開式の言葉でスタ ートしました。

最後まで、全力で走りきる姿、一所懸命競技する姿・応援する姿、楽しんで踊る姿に感動をいただきました。紅白対抗、そして東軍、西軍と分かれての地区対抗など、大人も子どもも、職員も楽しめた運動会となりました。

競技や踊りに参加していただきました地域の皆様、かすが苑の皆様、保護者の皆様に感謝です。

優勝は紅組、地区別は東軍が優勝しましたが、大接戦の末の結果です。

豊岡地区連合町内会様、豊岡地区青少年健全育成協力会様、豊岡地区スポーツ振興会様及び豊岡小PTAの連携のもと、すばらしい運動会が今年も開催されたことに心から感謝申し



<u>サツマイモ、収穫できました!</u> <u>~かえでプランの収穫~</u>

10月2日(水)、 $1\sim4$ 年生がかえでプランで育ててきたサツマイモの収穫を行いました。

ゲストティーチャー (畑の先生) ご指導の下、子どもた ちは土の上に出ているツルを頼りに、丁寧に土を掘り、大きな歓声とともに、たくさんのサツマイモを収穫しました。もちろん子どもたちは、どのような状態で土の中に埋もれているか、しっかりと観察できたことと思いますが・・。

我々職員も、畑の先生から、サツマイモについて、その保存方法や効果について学ぶことができました。

ゲストティーチャー (畑の先生) として、これまでの畑や芋の管理や子 どもたちへのご指導してくださいました、飯嶋宏幸 様、秋葉一宏 様、 濱仲進弥 様、萩原晴彦 様の4名の先生方に、改めまして感謝申し上げます。



